
ENCORE DES MILLIONS ECONOMISES SUR LE DOS DES IMMIGRES

Les lecteurs de "forum" se souviennent sans doute des calculs effectués par l'União au sujet des allocations familiales (cf forum no. 14). Tous les enfants élevés au Luxembourg perçoivent les mêmes allocations (\pm 1 000 fr pour le premier et le deuxième, \pm 2 000 fr pour le troisième etc.) tandis que ceux élevés au Portugal ou en Espagne, et dont le père travaille à Luxembourg ne perçoivent que 370 fr par mois.

Les sommes ainsi économisées en 1976 s'élèvent à 68 millions. Cet argent ne revient ni aux ayants droit ni aux travailleurs immigrés en général.

Le rapport officiel des Caisses d'allocations familiales fait état de 135 millions transférés au Portugal de 1970 à 1976. De prudentes estimations montrent que pour la même période 300 à 400 millions de plus auraient dû être versés si tous les enfants avaient été traités de la même façon.

L'"api" de décembre a communiqué le détail de tous ces calculs à la presse qui n'en a fait aucune mention.

Pourquoi ignorer les réalités et les chiffres qui pourraient illustrer les belles paroles du gouvernement et les documents du synode?

SEKO
